

EDITORIAL

El presente volumen de la revista de Anales de Medicina Universitaria, esperamos le resulte interesante al lector toda vez que 4 de ellos bordan alrededor del tema de salud y sus consecuencias en diferentes enfoques. Dos de ellos versan en relación a los determinantes sociales en salud, uno revisa el tema desde el punto de vista conceptual, mientras que el otro aplica este conocimiento en uno de los municipios del estado y nos permite conocer de manera más clara la interacción entre varios componentes y cómo se afecta el nivel de salud de la comunidad. Aunados a estos dos documentos, se presenta uno más que analiza el consumo de analgésicos por la población de adolescente y esto desde luego se correlaciona con el nivel de salud y las consecuencias sobre la misma por esta automedicación. Cerrando este análisis, encontramos la revisión del concepto salud a partir del origen del término por la Organización Mundial de la Salud en 1948.

Por otra parte, buscando dar realce al proceso de la investigación, abre este número un artículo relacionado con la estructura y diseño de un protocolo de investigación.

Espero que el presente ejemplar resulte del agrado de nuestros lectores.

Atentamente

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"

Dra. María Rosalba Jiménez Ocaña

**Directora
Facultad de Medicina Humana
"Dr. Manuel Velasco Suárez"
Campus II**
